

Kesan dan Pesan Kapolres Nagekeo Ketika Kunjungan Kerja ke Boawae

Muhamad Yasin - NAGEKEO.XPRESS.CO.ID

Jun 25, 2022 - 08:17



Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H ketika melakukan kunjungan kerja ke Mako Polsek Boawae didampingi istri Ny. dr. Diah Pranata dan juga para Staf serta Ibu-ibu Bhayangkari Polres Nagekeo

NAGEKEO - Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H, melakukan kunjungan kerja ke Mako Polsek Boawae dan juga ke kantor Koramil 1625-03/ Boawae dalam rangka silaturahmi atau

anjangsana dalam mengisi kegiatan menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-76 yang jatuh 1 Juli 2022 mendatang.

Turut hadir mendampingi Kapolres Yudha dalam kunjungan kerjanya, yakni, Ny. dr. Diah Pranata (istri Kapolres Yudha) yang juga merupakan Ketua Bhayangkari Cabang Nagekeo serta para Staf dan juga Ibu-ibu Bhayangkari Kepolisian Resor (Polres) Nagekeo, Jumat (24/6/2022).

Pantauan wartawan, Kapolres Yudha bersama istri disambut dengan tradisi adat Boawae oleh Kapolsek Boawae Ipda Haruna Ismail didampingi istrinya Ny.

Pada kesempatan itu Kapolres Yudha sambutannya mengatakan, maksud dari pada lawatan tersebut ialah untuk silaturahmi guna membangun tali asih sebagai bentuk solidaritas antara Kapolres dan para Kapolsek, Polri dan TNI, Polri dan Masyarakat.

Menurutnya, Kecamatan Boawae masih menyimpan tradisi adat istiadat yang begitu rapi sehingga di mana dia menganggap wilayah itu sudah seperti kampung nya sendiri. Bahkan keinginan Kapolres Yudha, bahwa setiap memiliki waktu luang, dirinya akan menyempatkan untuk berkunjung ke wilayah tersebut.

"Bagi saya secara pribadi wilayah Kecamatan Boawae ini saya saya anggap sudah seperti kampung saya sendiri. Saya sering meluangkan waktu untuk berkunjung ke wilayah ini," katanya.

Dalam kacamataanya, Kapolres Yudha melihat kecamatan yang melahirkan Pimpinan DPRD Nagekeo serta para tokoh politik itu, dari sisi Kamtibmas menurutnya sangat kondusif.

Disamping itu, Kapolres Yudha mengharapkan dengan kegiatan anjangsana tersebut, polisi dan masyarakat kedepan lebih mempererat ikatan tali silaturahmi.

"Kami menitipkan Polsek Boawae ini kepada masyarakat dan segenap tokoh adat yg berada di wilayah Kecamatan Boawae. Saya melihat wilayah Boawae sangat kondusif. Mungkin dengan ini, lebih mengikat lagi tali silaturahmi kita bersama antara Polisi dan masyarakat,"paparnya.

Sementara itu Camat Boawae, Vitalis Bai yang turut hadir dalam acara kunjungan Kapolres tersebut sambutannya menuturkan, yang ada pada kami di wilayah Kecamatan Boawae ini hanya semangat. Untuk saat ini situasi Kamtibmas di wilayah Kecamatan Boawae dalam keadaan aman.

Vitalis menyampaikan, dalam hidup bermasyarakat tentunya kita semua tidak terlepas dari sebuah persoalan-persoalan. Namun sebagai kepala wilayah Kecamatan Boawae sejauh ini memang ada beberapa persoalan dan masalah yang kami anggap bisa ataupun mampu diselesaikan oleh pemerintah di tingkat kecamatan kami selesaikan, namun jika kami anggap ini harus bisa diselesaikan melalui pihak Polisi tentunya kami akan ke Kantor Polsek Boawae.

"Tugas menjamin ketertiban masyarakat adalah tugas kita semua" imbuhnya.

Pada kesempatan yang sama juga orang nomor satu di Kepolisian Resor Nagekeo itu melakukan anjangsana di Kantor Danramil 1625/03-Boawae,

kedatangan orang nomor satu tersebut disambut baik oleh Pjs. Danramil 1625/03-Boawae, Serma. Marselinus Uku, menyampaikan, kegiatan anjongsana ini merupakan pertama kali dan baru terjadi di wilayah Kabupaten Nagekeo sejak terbentuknya Kepolisian Resort Nagekeo.

Marselinus menyampaikan, anjongsana dan silaturahmi yang terjadi pada hari ini dalam rangka memelihara komunikasi dan sinergitas antara Polri dan TNI di wilayah Kabupaten Nagekeo, lebih khususnya di wilayah Kecamatan Boawae untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Diharapkan dengan anjongsana dan sinergitas yang baik antara Polri dan TNI untuk dapat bersama-sama menjaga serta memupuk tali silaturahmi yang erat lagi dalam menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia," imbuhnya.

Terpantau juga, para anggota TNI yang bertugas di Koramil Boawae serta para ibu-ibu Persit menyambut baik kunjungan keluarga besar Polres Nagekeo bersama para ibu-ibu Bayangkari. Gelak tawa membahana di pelataran Kantor Danramil 1625/03-Boawae ketika Kapolres Yudha dan Pjs. Danramil 1625/03-Boawae menceritakan kisah perjalanan saat melakukan pendidikan, meskipun berbeda baju namun tujuan tetap satu dalam menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia.